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一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月29 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 新垣　　新（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 南部病院跡地利用について

(1) 現友愛会が所有している箱物がなくなってからのことになりますが、沖縄の均衡ある人材
育成を図る観点から提言します。南部病院跡地を北部にある青年開発隊のような土木建
築等の職業訓練機関や外国人を交えた職業訓練機関または観光等やＩＴの育成機関も
含めた総合的な複合施設を築いていただきたいのですが、知事の見解を求めます。

2 糸満市における国際物流拠点並びに工業団地構想について

(1) 令和元年９月定例会でも質問しましたが、県主導による国際物流拠点並びに工業団地構
想について、改めて意欲がありますか、見解を求めます。

3 農家の所得向上につながる瞬間冷凍施設導入について

(1) 令和元年９月定例会でも質問しましたが、生産農家の瞬間冷凍施設の導入を検討してい
るとの答弁がありましたが、検討の中身をお聞かせください。

4 糸満市における慰霊碑及び慰霊塔の国立墓苑への整理統合について

(1) 県が主体性を持って糸満市や自治体関係者に対し、全国的に遺族会が高齢化社会で解
散している状況や慰霊碑及び慰霊塔管理ができなくなっている現実を説明することや協
議会を築くべきだと考えますが、見解を求めます。

5 知事の政治姿勢について

(1) 知事は来る総選挙で予定どおり１区から４区まで、オール沖縄の候補者を支持されるので
すか、お伺いします。

(2) 知事を支えるオール沖縄の市長は、県内11市の中に何名いますか、お伺いします。

6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月29 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 石原　朝子（沖縄・自民党) 知事及び関係部長

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 教育行政について

(1) 難関国立大学を目指す生徒のニーズに応えるためのこれまでの取組と成果について伺
います。

(2) 難関国立大学合格者と九州の同規模県と比較してどういう状況なのか伺います。

(3) 向陽高校への中高一貫校教育の導入についての見解を伺います。

(4) 向陽高校の登下校時の交通混雑緩和のための対策は、どのような対策を講じているのか
伺います。

(5) 特別支援学校幼稚部については、地域の幼稚園での支援が困難な幼児を対象として受
け入れていますが、受入体制は十分なのか伺います。

(6) 次期県立特別支援学校編成整備計画、県立高等学校編成整備計画の取組状況を伺い
ます。

2 保育・母子保健等について

(1) 保育所への入所にあたり特別に配慮が必要な子供たちへの加配保育士や看護師を配置
するための人件費等の県や市町村の取組状況を伺います。

(2) 医療的ケア児とその家族へ適切な支援を届ける医療的ケアコーディネーターの育成や市
町村での配置状況について伺います。

(3) 妊娠期から子育て期にわたる支援をワンストップで行う母子健康包括支援センターの全
市町村への設置に向けてどのような取組をしているのか伺います。

(4) 児童虐待予防のため要支援家庭を早期に発見し、支援をすることにより、育児不安や育
児困難から子供を守る取組として全戸訪問事業がこれまで実施されてきました。コロナウ
イルス感染拡大の対策をしながら県や市町村はどのような取組をしているのか伺います。

(5) 放課後児童クラブの待機児童を2023年度までに解消するとしていますが、課題解決にど
のように取り組まれているか伺います。

3 新型コロナウイルス関係について

(1) 新型コロナウイルス感染症の影響等により住宅を失った者に対する県営住宅への一時入
居の随時受付を６月16日から当面の間ということで実施していますが、現在の入居状況は
どのようになっているのか伺います。

(2) 県営住宅家賃の再認定及び減免の状況について伺います。

(3) 住居確保給付金については、同支給額が実際の家賃を下回る方々に対して県独自の支
援給付金を支給するということですが、これまでの支給状況を伺います。

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月29 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 新垣　淑豊（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 那覇港湾施設（那覇軍港）の那覇市から浦添市への移設に対する知事の見解について

(1) これまでの知事の那覇軍港移設に対しての立場と考え方はどのようであったか、及び、せ
んだって浦添市長が移設北側案の受入れを表明したが、今後の取組の方針とスケジュー
ルについて伺う。

2 座間味浄水場の建て替えについて

(1) 座間味村の浄水場の建て替えについて、本事業のこれまでの経緯について、どのような
変遷があったのか伺う。

3 県政参与などの採用や経験者採用について

(1) これまで県政参与には、翁長雄志県政から５年間において照屋義実氏、以前には前期と
今期の県議会議員選挙に立候補した吉田勝廣氏、今年４月から金城実氏が採用されて
おり、９月に入り前県議の亀浜玲子氏が新たに採用されている。県政参与の採用基準と
役割について伺う。

4 南北縦断鉄軌道について

(1) ９月13日県内新聞社報道において、「「沖縄に鉄軌道」費用対効果は目安を大幅に下回
る　前年度よりは微増　内閣府調査」との見出しが出た。国の試算では、導入コストに対す
る経済効果を示す「費用便益比」（B／C）は0.71となっており、前年度調査比で0.02改善
したものの、事業実施の目安となる１を引き続き大きく下回った。県の試算では１を上回っ
ていると聞いているが、その差異の理由を簡潔に伺う。

5 県内の大学生・専門学校生・高校生などの新型コロナウイルス禍における影響について

(1) 県内でも新型コロナウイルス感染拡大による経済的な影響が大きくなっているが、県内の
学生などに対してどのような影響があるのかを伺う。

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月29 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 呉屋　　宏（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 過疎地域対策について

(1) 過疎地域のテレビ電波の受信（７月一般質問）について、現在の進捗状況は。

2 沖縄の農業政策について

(1) 本島内の製糖工場の実態について伺う。

(2) 現在のサトウキビ生産者は何名ぐらいか。

(3) 農家の生産金額はどれぐらいか。

3 沖縄振興計画について

(1) 第６次の振興計画を考えているのか。

(2) もし継続するのであれば次期振興計画の方向はどのようにするか。

(3) 現在の振興計画は準備にどれくらいの期間がかかったか。

4 県立高校の在り方について

(1) 現在の高等学校で定員割れしているところはどこか。

(2) 定員割れについてはどのような考えがあるのか。

5 宜野湾マリーナについて

(1) 宜野湾マリーナを設置した理由はどこにあったのか。

(2) 宜野湾マリーナの船の係留状況はどうか。

(3) 指定管理の在り方について伺う。

(4) 宜野湾マリーナは順調に稼働しているか。

6 沖縄県総合運動公園について

(1) 公園内にある競技用プールは国民体育大会に合わせて造ったものと認識しているが現
状はどのような状態か。

(2) 今後、この競技用プールをどのようにするつもりか。

7 新型コロナウイルス感染症について

(1) 第２波の感染拡大を経験しての所見を伺う。

(2) ＰＣＲ検査の検体採取は広げているが、実際の検査機関は日量何件できるか。

(3) コロナ感染症における濃厚接触者の扱いを県民は大変不安に感じていたが、このやり方
で今後も続けていくのか。

(4) 新型コロナウイルス感染症に対して今後の方針を伺う。

8 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月29 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 小渡　良太郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 環境行政について

(1) 中城湾内における鳥獣保護区並びに特別鳥獣保護区の指定等に関して、知事並びに県
当局の考え等を伺う。

2 尖閣諸島に係る諸問題について

(1) 当該地域周辺海域への中国船舶の度重なる領海侵入等について、県当局並びに知事
の考え等を伺う。

3 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月29 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 花城　大輔（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 安倍政権に対する評価について伺います。

(2) 菅政権に対する期待について伺います。

(3) 沖縄振興計画について伺います。

ｱ 次期振興計画への取組と進捗について

(4) 就任後２年間の実績について伺います。

(5) 県庁人事について伺います。

2 普天間飛行場代替施設建設事業について

(1) 経費と工期について伺います。

(2) 今後の取組について伺います。

(3) 那覇軍港移設との見解の違いについて伺います。

3 万国津梁会議委託事業について

(1) 事業で得られた成果について伺います。

(2) 疑惑の会食から始まった一連の説明責任について伺います。

4 新型コロナウイルス感染症対策について伺います。

(1) 各種業界への支援策の評価について

5 東部海浜開発事業について

(1) 進捗状況について伺います。

(2) 同地区鳥獣保護区指定に向けた考え方について伺います。

(3) 沖縄市との調整状況について伺います。

6 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月29 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 仲田　弘毅（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 国政のリーダーについて

ｱ 知事、７年８か月の長きにわたり我が国のリーダーとして政治を担い、これまでの「沖縄
振興」に大きく寄与してきた安倍政権への評価をお聞きしたい。

ｲ 菅総理・総裁が誕生しました。知事は新総理に対してどのようなことを望むか、また、前
官房長官としての評価も併せて伺いたい。

(2) 沖縄振興特別措置法について

ｱ 沖振法について、現在内閣府との調整状況と法案としてどの程度まとまっているか、お
聞かせください。

ｲ 本県への沖振法が果たしてきた役割は大きく、県民がひとしく理解していることでありま
す。万難を排して、沖振法延長に取り組む知事の決意を伺いたい。

(3) 鉄軌道について

ｱ これまで鉄軌道の調査が行われているが、過去、何回実施されているか、伺いたい。

ｲ 先般、内閣府より「鉄軌道調査報告」が行われておりますが、内容についてお聞きした
い。

ｳ 「鉄軌道の導入」について、県の検討状況を伺いたい。

2 新型コロナ関連について

(1) 医療機関支援について

ｱ 補正での対応の中で「新型コロナ感染症緊急包括支援交付金の増額と対象拡大」とあり
ますが、内容を伺いたい。

ｲ 新規事業メニューが追加されていますが、どのような事業か具体的に教えていただきた
い。

ｳ 本県の該当する医療機関、従事者及び対策等への交付額と交付状況をお聞かせくださ
い。

(2) 県経済の影響について

ｱ 今年２月、新型コロナ初感染者の確認から、今日までの県経済の損失は昨年と比較して
どの程度か伺いたい。

ｲ 観光関連産業に高く依存している県経済は、アフター・コロナを視野にコロナ禍による大
きな損害をどのように立て直していくのか、当局の見解を伺いたい。

3 中城湾港新港地区東埠頭を活用した実証実験について

(1) 京阪航路の実証実験について

ｱ 実証実験の目的と概要、そして成果と評価について伺いたい。

ｲ うるま市と沖縄市で組織されている中城港湾開発推進協議会や立地企業から成る新港
地区協議会等と県や国の関係部局との連携は図られているか、伺いたい。

(2) 中城湾港（新港地区）モータープール使用者募集について

ｱ 去る９月３日に選定された企業は、新港地区の活性化にどのように寄与すると考えてい
るのか、伺いたい。
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ｲ モータープールの活用と京阪航路の実証実験は、相関関係が見込まれているか。ま
た、新港地区に進出してきた自動車関連企業の支援になっているか、伺いたい。

(3) 物流貨物定着促進について

ｱ 定期航路拡充による物流貨物定着促進について、県の見解を伺いたい。

ｲ 新港地区の企業バックアップに資するため、昨年同様、物流貨物輸送費補助事業を再
開する必要があると思うが、県の考えを伺いたい。

4 教育問題について

(1) 学校現場では、新型コロナ禍による「緊急事態宣言」で県内小・中・高校が臨時休校とな
り、従来の授業時間数が確保できず、学業の遅れが指摘されております。県の対応をお
聞きしたい。

(2) 全国的に、来年高校に進学する生徒たちの選抜試験も、コロナ禍の影響で出題範囲を
縮小すべきとの意見もあります。教育長の見解を伺いたい。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月29 日(火)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 中川　京貴（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 菅義偉新首相の就任について、これまで官房長官として沖縄問題に直接対応したことも
含め知事は、基地問題や経済振興策など、どのように向き合うか伺いたい。

(2) 豚熱(ＣＳＦ)で県内の養豚業者は甚大な被害を受けたが事後検証と今後の対策、また業
者に対する経営補塡や支援は完了したか伺いたい。

(3) 沖縄県の基地の整理縮小・返還に伴い跡地利用、電気・水道・道路インフラ整備等、財
源を確保しなければならない。玉城知事が目指す基地の整理縮小、跡地利用について
伺いたい。

2 米軍基地問題について

(1) 嘉手納基地の危険物取扱施設で起きた火災について、米軍は有害でなく危険性はない
としているが、県は現場の調査などどのような対応をしているか。また、玉城知事は嘉手納
町で當山町長から直接、基地から発生する騒音被害や悪臭等、現場視察をしています
が、その所見を伺いたい。

(2) 嘉手納基地内の旧海軍エリアの格納庫前でのエンジン稼働など、騒音問題について県
の対応を伺いたい。

(3) 嘉手納基地内を流れる大工廻川やその周辺の井戸で検出されている、有機フッ素化合
物PFOSの汚染源について県の調査状況と見解を伺いたい。

(4) 国交相の県の埋立承認撤回を取り消した処分は違法として県が提起した裁判は最高裁
で敗訴している。最高裁の判断に従うと明言しながら従わない。その理由と、これまでの裁
判費用について伺いたい。

3 新型コロナウイルス感染症対策について

(1) コロナウイルス感染拡大への対応で病院事業者をはじめ医療崩壊が懸念される中、医療
事業者は想像を超える激務に従事した。その状況と国及び県は病院事業者と医療従事
者とその家族を守るため、どのような対策を実施したか。また県や市町村独自の取組につ
いて伺いたい。

(2) 新型コロナウイルス感染拡大で、県内企業の多くが休業を余儀なくされ深刻な影響が生
じている。休業・賃金補償の現状と今後の対策、またイベント業者、各種団体等に対する
支援について伺いたい。

(3) 新型コロナウイルス感染症の影響で地域産業は深刻な打撃を受け、相当数の店舗が休
業又は閉店となっている。県経済の柱である観光の停滞が要因であるが、県の打開策に
ついて伺いたい。

4 観光振興について

(1) 本県経済の柱である観光は、新型コロナウイルスの影響を受け深刻な状況に陥ってい
る。コロナ感染拡大で観光客の足が止まった２月頃から現在までの本県の落ち込みと観
光関連業の状況について伺いたい。

(2) 本県は、観光が産業の柱であり観光客の落ち込みの早期回復が求められているが、コロ
ナの終息が見られない中、国内外から観光客をどのように呼び戻せるか、その方策につ
いて伺いたい。

(3) 新型コロナウイルス感染症の影響で県経済は甚大な打撃を受けている。国のＧｏＴｏトラベ
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ルは、疲弊した地方の活性化を図るため実施されたが、本県における効果と県内観光関
係者の受け止めについて伺いたい。

(4) クルーズ船受入れに伴い乗客の利便性の確保が求められている。各港における岸壁内
のバス・タクシーの待機場整備について伺いたい。

(5) おきなわ彩発見キャンペーンの効果（予算と執行率）、課題や今後の展開について伺い
たい。

5 沖縄振興策の推進について

(1) 次期沖縄振興計画（10年間）を必要とする根拠。また、これまでの振興計画の検証・総括
を踏まえ新たな振興計画策定における基本的な方針・考えを伺いたい。

(2) 次期沖縄振興計画の理念を実現する上で沖縄振興予算の満額確保と一括交付金の増
額が不可欠であるが、現状の国との関係からどのように理解を求めていくか伺いたい。

(3) 次期振興計画の見通しについて伺いたい。

(4) これまでの沖縄振興計画予算についての評価と課題について伺いたい。

(5) これまでの高率補助の予算と課題について伺いたい。

6 税制改正について

(1) 沖縄には、４つの法律に基づく13種類の沖縄関係税制があり、そのうち観光地形成促進
地域など６つの制度が令和３年３月31日に、酒税の軽減措置が令和３年５月14日に期限
が切れる。その継続と対策について伺いたい。

(2) 沖縄県の基金の内訳と総額について伺いたい。

(3) 対米請求権基金の成果と課題、今後の取組について伺いたい。

7 犬・猫殺処分ゼロについて

(1) 令和３年度に向けて犬・猫殺処分ゼロにするための課題と今後の取組、目標数値を伺い
たい。

(2) 動物愛護センターとボランティア、愛護団体との協力体制について伺いたい。

(3) 動物愛護団体、ボランティア、譲渡会等、予算を含む支援体制はできないか伺いたい。

(4) 犬・猫殺処分ゼロを目指し私が提案した南部・中部・北部・離島等、市町村と連携したシェ
ルター設置について、現状と課題について伺いたい。

8 我が党の代表質問との関連について


